
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

令和７年５月２３日（金）発行 No.１ 

秋田県立ゆり支援学校ＰＴＡ事務局 

ＰＴＡ総会、学校後援会総会、第１回ＰＴＡへのたくさんの御参加ありがとうございました！ 

  今年度のＰＴＡ活動がスタートしました。ＰＴＡ活動が

益々活発になりますよう、引き続き御協力をお願い致しま

す。昨年度の役員会やアンケートなどで、皆様からの積極

的な御意見が反映されて新たな活動も計画されています。

ＰＴＡと同日開催でのベルマーク集計活動や学校報発送

作業なども予定していますので、是非御参加くださるよう

お願いいたします。 

 

 

入学に至るまで、お子さんの将来について悩んだり不安を抱えたりして入学を迎え

た方もおられるでしょう。ＰＴＡ活動をする中で、上級生の保護者の方や自分の子と

同じような特性があるお子さんの保護者とつながって話をする機会が増えることによ

って、今までつらい思いで悩んでいたことも「自分だけではない」と分かり、それが

励みになり、お互いに励まし合うこともできるようになるのではないかと思います。

ＰＴＡ活動が、私たち保護者にとっても、実りあるつながりをもてる場になればいい

と思っています。 

無理のない範囲で、様々なＰＴＡ活動に皆さんの都合のつく限り参加していただけ

たらと思います。どうぞ、１年間ＰＴＡ活動への御理解と御協力をお願いいたします。 

                      （※ＰＴＡ総会 会長挨拶より） 

 

副会長：各学部のＰＴＡ計画、役員会での活動報告などをしていただきます 会計監査 

専門部部長：各専門部の計画牽引、専門部の進行、役員会での活動報告等を担当します 

 

小学部：相馬睦美副会長 
（小６ 美惺さん） 

中学部：鈴木郁子副会長 
（中３ー１ 花菜さん） 

高等部：齊藤久美子副会長 
（高３ー２ 夏希さん） 

文化部：阿部里美部長 
（高２ー２ 悠翔さん） 

環境整備部：佐々木美由紀部長
（高２ー２ 絵穂さん） 

研修・広報部：小玉奈美子部長 
（高２ー１ 蒼空さん） 

上山昌子 会計監査 
（高３－２ 杏里さん） 

打矢奈緒子 会計監査 
（高３－２ 明日音さん） 

令和７年度ＰＴＡ役員（会長・副会長・会計監査・部長）紹介 

 

金子宗元ＰＴＡ会長 
（中１ 宗憲さん） 

裏面もあります 



 

 

 

 

 ◇金子ＰＴＡ会長より◇     本校のＰＴＡ活動が全国の高等学校ＰＴＡ連合会で高い評価を得て 

います。本日も、ＰＴＡ役員会の出席率が高くてありがたく思います。 

これからも、子どもたちのために力を合わせていきましょう。 

 

◇文化部より◇   

べルマーク集計活動 現在８８，０００点集まっています 

①７／７(月)《ＰＴＡ》 ②１０／２（木）《フリー参観日》 ③１／２１（水） 

             

親子レクリエーション ピン倒しとボッチャをします ９／２７（土）本校体育館  

 

読み聞かせ活動  ①８月未定※カダーレにてプラネタリウム鑑賞をします  

②１２／１１（木）１２：３０～小学部多目的室※小学部児童が対象です 

 

ＮＥＷ 給食試食会 １１／１４（金）  「ゆり支援の給食はおいしい！」と好評です 

リユース会 １２／１２（金）《ＰＴＡ》 制服や体育着のリユースをする初めての試みです 

 

◇研修・広報部より◇    

「校報ゆり」発送作業  ①７／１８（金） ③３／２（月）１０：００～１１：００ 

②１２／１２（金）《ＰＴＡ》１２：１０～１２：４５ 

   

ＰＴＡ研修 事業所見学：にかほ地区のグループホームやＢ型事業所、一般企業の見学予定です 

保護者学習会：障害者年金について勉強しましょう １０／２（木）《フリー参観日》 

 

◇環境整備部より◇   

花いっぱい活動  木のおもちゃ館 ５／２１（水）１０：００～１１：００高等部農園芸班参加   

         アクアパル   ５／２８（水）１３：２０～１４：１０中学部・高等部農園芸班参加 

  

クリーンアップ  象潟海岸 ７／８（火）  本荘マリーナ ７／２１（祝日：海の日） 

 

ゆり花壇     ７／２６（土）８／３（日） 両日とも６：００～７：００ 

 

校内環境整備活動 ゆりフェス前１０／１０（金）卒業式前３／２（月）どちらも１３：２０～１４：３０ 

          

◇校長より◇   先週は運動会があり、多くの保護者の方に応援に来ていただきました。 

学校行事やＰＴＡ活動への参加率が高く、ありがたく思っています。 

ＰＴＡ役員会での建設的な御意見を、学校運営や児童生徒の学習活動、保護者の親交を 

深める活動などに反映させていきたいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第１回 ＰＴＡ専門部会・役員会（５月１９日開催） 
◇役員の皆様に多数参加いただき、今年度の活動の方向性を計画しました。
活動内容や、開催しやすい日時等について意見が出されました。 

＊＊＊紹介します＊＊＊ 

朝の挨拶運動 

 

 

専門部会では積極的な 

話合いが行われました 


